

## Volkswagen Classic bereitet sich auf die Saison vor

**Die Marken des Volkswagen Konzerns bringen erneut ihre Produkthistorie auf die Straßen der Welt. Nie zuvor haben die Automobil-Marken ihre Teilnahme bei so vielen Klassik-Veranstaltungen angemeldet wie in diesem Jahr. Den nationalen Saisonstart zelebrieren Audi, Bentley, Bugatti, Lamborghini, Porsche, Seat, Skoda, Volkswagen Pkw und Volkswagen Nutzfahrzeuge traditionell bei der Techno Classica in Essen ab dem 10. April.**

Neben der Teilnahme an vielen Gleichmäßigkeits-Rallyes in und außerhalb Europas spielen für die Marken die in Zusammenarbeit mit den großen deutschen Motorzeitschriften durchgeführten Klassik-Events eine besondere Rolle: die Bodensee und der Hamburg-Berlin Klassik, die Paul-Pietsch-, die Silvretta und die Sachsen Classic sowie die AZ Youngtimer Classic. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Hispano Suiza vor Tatra V12 bei den Schloss Bensberg Classics.